

豪快にニジマスをハンティング！



ニジマスを捕らえた直後のアシリ=9月8日

飼育員は見たべあ！

のぼりべつ
クマ牧場通信
88号

2024年
10月1日

発行

のぼりべつ
クマ牧場
動物課

上手に獲れました！



子グマ牧場では10月14日までの土・日・祝日に、秋の恒例イベント「子グマのハンティングタイム」を開催しています。イベントでは、水槽の中を泳ぐニジマスの子グマがハンティングする迫力ある様子を披露します。

ですが、イベント初日はアシリもルイもニジマスには興味を示さず、飼育員に誘導されてようやく水槽にはじめました。アシリは水槽の中に入つたものの、魚が素早く動くと思ひ出さず始末で、クマの警戒心の強いところも見られました。それでも時間が経つと次第に慣れてきた様子。最初はただ追いかけるだけでしたが、しばらくすると水槽の端に魚を追いつ込んで、前足で魚を押え込んだりと、工夫しながらハンティングに挑戦し始めます。そして、時間はかかったものの、ようやくアシリが獲物をゲット！ルイの方は、自分でニジマスを獲るよりも、アシリの獲物を横取りすることに執着している様子でした。クマはとても学習能力が高い動物です。初めは上手にハンティングできなくても、回数を重ねることにどんどん上達していきます！皆さんがご覧になる頃には狩りの達人になつて

いるかもしれません。

子グマたちが狩りをする様子を、是非間近でご覧ください！



2頭仲良く水槽内でハンティング中！！=9月8日

まわりのくまさん



レナ(2)

とても食いしん坊で、2歳とは思えない程に大きな体格をしています。体の大きさは父親のレン譲りですが、成長と共に顔立ちは母親のアナによく似てきています。また、お腹がすくと「ウー」と唸ってアピールするところも、お母さんにそっくりです。

性格はとてもマイペース。そのため、周りが騒がしくても、気にせずのんびりとしていることが多いです。

現在は「クマのアスレチック」の公式デビューに向けて、毎日トレーニングを頑張っています。

